



Trabajadores del Poder Judicial bloquean accesos en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Pleno de la **Cámara de Diputados** estaba citado para hoy a las 10 de la mañana, pero el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, pidió a los diputados de su partido y aliados, estar desde las 6 de la mañana y con eso asegurar el quórum; sin embargo, hay bloqueos en varios puntos de San Lázaro para tratar de evitar la entrada al recinto legislativo por parte de trabajadores del Poder Judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ6WsZK1GVMsxzfpUmGwsB1ReH1Vqdn0AuD1jsoPccuA?e=peKY4G>